



POR ROBERTO
VIZCAINO
RVIZCAINDA@
GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.
COM/RVIZCAINDA

Tras la puerta del poder Ni narco, ni crimen organizado, ni gobernadores deben financiar elecciones: Monreal

La Fiscalía General de la República, la Fepade, el INE y todas las instituciones públicas deberán cuidar que no haya financiamiento ni del narco, el crimen organizado

ni de los gobernadores, en las elecciones del Estado de México y Coahuila advirtió ayer Ricardo Monreal.

Advirtió que en ambas entidades habrá elecciones cerradas, muy competidas, y todos deberán cuidar que no se reciclen ahí las viejas prácticas "de las que nos hemos quejado y las que hemos protestado siempre". Recordó que la renovación de gobernadores y otras instancias en esos dos estados, son el preámbulo de las presidenciales del 2024.

"Todos tenemos que contribuir a que la democracia impere", indicó Monreal.

UNIDAD Y APERTURA EN ELECCIÓN DE CANDIDATOS: ALITO

En un encuentro con Guadalupe Acosta Naranjo, del Frente Cívico Nacional; Claudio X. González y Gustavo de Hoyos, de Sí por México; Marco Antonio Adame, de Unidos por México; Leopoldo Hernández, de UNE México; Ana Lucía Medina, de Sociedad Civil México, y Andrés Carral, de Poder Ciudadano, el líder formal del PRI, Alejandro "Alito" Moreno afirmó que en la alianza Va por México de PAN, PRI y PRD van por una amplia inclusión y un debate abierto sobre el método para la elección del candidato a la presidencial del 2024.

Hace algunos meses el mismo Alito – antes de que fuese repudiado por impulsar la extensión de las fuerzas armadas en el combate a la delincuencia hasta 2028– decía que ese candidato saldría de elecciones internas de cada partido de Va por México y luego una general entre los tres finalistas.

De lo que se trata, afirmó ahora el veleidoso y muy poco confiable dirigente tricolor, es de frenar cualquier retroceso en el régimen democrático a través de la unidad de toda la oposición de cara al 2024.

Todos los participantes subrayaron la necesidad de convocar la participación y unidad ciudadana y partidista, a fin de consolidar los triunfos electorales de la alianza "Va por México" en 2023, en Coahuila y el Estado de México, así como en el 2024.

Todos reunidos en la sede nacional del PRI, se comprometieron a continuar en la defensa del Instituto Nacional Electoral y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Ciertamente nadie lo dijo,

pero el encuentro en el PRI y con Alito fue en el fondo para regresarle el apoyo al dirigente tricolor luego de que todos ellos y las dirigencias y militancias del PAN y PRD se lo retiraron y cancelaron la Alianza Va por México porque Alito promovió y llevó a sus legisladores a votar por la extensión de las fuerzas armadas en el combate al crimen y narco hasta 2028, como lo pidió y quería el presidente Andrés Manuel López Obrador.

ARMENTA LES PIDIÓ DEFENDER AL BANCO DE MÉXICO Y AL ESTADO

El poblano Alejandro Armenta, presidente del Senado pidió a Omar Mejía Castelazo y a Leopoldo Melchi García defender tanto la autonomía del Banco de México como al Estado mexicano desde la Comisión Reguladora de Energía.

Lo hizo al tomarles la protesta a Omar Mejía como nuevo miembro de la Junta de Gobierno del Banco de México, y a Leopoldo Melchi como nuevo presidente de la Comisión Reguladora de Energía, la CRE.

PADRES PROTESTAN DE NUEVO VS CASINO EN CUAJIMALPA

Una nueva protesta fue realizada por padres de familia y colonos en la delegación Cuajimalpa, ante la apertura de un casino en el centro comercial Pabellón Bosques, colindante con varias escuelas.

Los padres y colonos exigen al alcalde, el priista Adrián Ruvalcaba que respete y aplique la ley que prohíbe la apertura de casinos cerca de escuelas. Colindantes a este centro comercial se localizan los colegios Instituto Cumbres Internacional y Prepa Anáhuac, cuyos padres de familia exigen que la alcaldía intervenga y evite la construcción y apertura de este casino.

Durante su protesta padres y vecinos indicaron que ya habían logrado parar las obras de este establecimiento, pero que ahora se han encontrado que trabajadores laboran por las noches y madrugadas para no ser detectados en la construcción de este casino de la cadena King's.

Esta es la segunda ocasión en menos de un mes que los padres de familia y vecinos salen con pancartas donde se lee mensajes como: "¡No a la corrupción de casinos cerca de zonas escolares!"; "¡Cero tolerancias a casinos cerca de zonas escolares!"

Ayer indicaron que mantendrán sus protestas el tiempo que sea necesario hasta que sean escuchados y no descartaron implementar otro tipo de medidas de presión hasta que sean tomados en cuenta por las autoridades de la alcaldía Cuajimalpa.

Como dice el clásico del Noa-Noa: "Oiga Usted, ¡pero qué necesidad!"